

ひまわり組（5才）



明けましておめでとうございます。2026年になりました。今まで行事やイベントに向けて行っていたカウントダウンですが、ついに小学校に向けてになってきたなと感じます。

先月はおおきくなあれへの「ご参加やご協力ありがとうございました。最後のおおきくなれ、如何だったでしょうか。日々大通りを通してやお子様の話から、おおきくなれに向けた活動にどのように取り組んでいるのか、本番に至る過程がそれぞれのご家庭でも感じられる良いなと思いながら進めてきました。思えばそれぞの役割を決める話し合いから、”自分ひとりでは成り立たない”ことを考え、クラスの皆で取り組む為の振る舞いをしようとしてくれていたなと思います。5～6才児クラスらしい“共同”や“協調”的姿ですね。

残すところは卒園式のみ。今月から卒園に向かた色々が始まっていますが……子どもたちは寂しさが強い様子。何なら「やだー」という姿すらあります。今月は谷原小学校との交流会もありますし、より一層就学への期待を高めながら卒園式にも主体的に取り組めるよう進めていきたいと思います。卒園式にうたう歌、何にしようかなー！

ヒヤシンス

10月の終わり位からでしょうか。部屋の奥で静か～に、さりげなくヒヤシンスを育てていきました。12月の頭に漸く小さな芽が出てきた様子を喜んでいました。流石にそろそろ咲くかなと思うので、そちらも楽しみに待ちたいと思います。

保護者会

日時：2月4日(水) 16時～

今学年最後の保護者会となりますね。今回は1年の振り返りだけでなく、色々なテーマで懇談する機会にもしたいなと思っています。よろしくお願ひ致します！

谷原小学校交流会

日時：1月19日(月) 9時20分過ぎには出発します！！！！！！

毎年恒例となっている谷原小学校との交流会に出掛けてきます。小学1年生や同じく谷原小学校に就学する保育園・幼稚園との交流する機会になります。なにより、このクラスで小学校の中に入る最初で最後の機会……。折角なので思い切り楽しんできます！



<今月のおたより担当：>